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ACTA No. 2 

 

 

FECHA: Ciudad, Bogotá 14 de agosto de 2020  

 

 

HORA: De  08:00 am a  09:30 am  

 

 

LUGAR: Mesa de trabajo Virtual – Microsoft Teams. 

 

ASISTENTES: Harry Vargas, Gerente de Planeación y convenios, VEOLIA, Aguas del Archipiélago. 
Martha Acosta Salazar, Profesional Universitario - Secretaria de Servicios 

Públicos y Medio Ambiente. 

Gina Juliana Rincón, Contratista Subdirección de proyectos – MVCT 

Isabel Lopera, Contratista Subdirección de proyectos – MVCT 

Juan Alejandro Garzón, Contratista Subdirección de proyectos – MVCT 

Nayid Frias, Topógrafo VEOLIA 
INVITADOS:   
 
ORDEN DEL DIA: Lectura de lista de pendientes de acuerdo con revisión de ajustes  

 Compromisos 

DESARROLLO: 

 

 Compromisos (Si aplica) 

 

Compromiso Responsable Fecha limite de cumplimiento 

Agendar reunión para Topografía Juan AlejandroGarzón 18 de agosto de 2020 

Enviar información adicional 

topografía 

Harry Vargas 14 de agosto de 2020 

   

   

   

   

   

 

FIRMAS: 

 

Asistencia virtual de todas las personas del numeral ASISTENTES. Se anexa captura de pantalla de la sesión. 
 

Elaboró: Gina Juliana Rincón Rodríguez 

Fecha: 14 de agosto de 2020. 
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DESARROLLO DEL ORDEN DEL DÍA 

 
1. Se realiza mesa de trabajo virtual con el objeto de establecer el estado de elaboración de los ajustes del 

proyecto EXPANSIÓN DE 3.2KM DE REDES DE ACUEDUCTO EN LA ISLA DE SAN ANDRÉS, 

el cual se encuentra En requerimiento desde agosto de 2019.  

 

Componente de suelos 

2. Se inicia la reunión con el componente de Suelos, la ingeniera Geotecnista indica que es importante que 

en el informe de suelos se indiquen las profundidades específicas de las tuberías a instalar. Indica que se 

encuentra bien caracterizado, con las muestras y todo lo que se requiere. Indicar si se esperan 

dificultades en la instalación, etc y especificaciones particulares de la excavación. 

3. La ingeniera Geotecnista indica que se agruparon los sondeos y para cada grupo se hizo un ensayo. 

Usualmente se realiza un ensayo por sondeo. Se sugiere aclarar este tema. Harry indica que al Ingeniero 

se le explicó el alcance del estudio (tuberías) y realizó apiques y para cada uno de ellos y en cada uno 

presentó las hojas de columna y demás. Sin embargo, la ingeniera Isabel aclara que las agrupaciones se 

refieren es a ensayos de laboratorio. 

4. Harry procede a una explicación del contexto del proyecto, e indica el contexto también de los suelos. 

El proyecto a desarrollar en este apartado es en la zona alta de la isla, donde usualmente hay suelos 

rocosos. Por ello, se eleva el presupuesto. Las profundidades de las redes son 80 cm promedio, para 

cumplir lo establecido en el RAS, se tienen las profundidades a 1 m en promedio. 

5. Harry indica que en este momento hay un proceso de actualización del catastro de la isla, mediante 

fotografía aérea. Con respecto al texto que hace referente al alcantarillado, se aclara que en este sector 

no hay interferencia de redes, ya que no existen otras redes.  

6. Se indica Página 47, en un texto de una viñeta, se habla de unas precauciones que se deben tomar, se 

sugiere aclarar el texto y las precauciones a las que se hace referencia.  – Componente geotecnia.  

7. Aclarar por qué se recomienda terminar (numeral 12.2.1 - rellenos) con concreto simple de 5 cm de 

espesor. En el numeral 12.3.1 recomiendan densidad relativa mínima de 70% y más abajo mencionan 

95% del proctor modificado. Se sugiere aclarar, se recomienda dejar 95% en todo. 

8. De manera general, se sugiere revisar la coherencia del informe, para que las recomendaciones sean 

consistentes en todos los apartados.  

 

Componente de topografía 

1. El ingeniero Juan Alejandro proyecta presentación con las observaciones del componente de 

Topografía. 

2. Se indica que el principal ajuste en el proceso es de la Georreferenciación, ya que la topografía actual 

se podría amarrar a esta georreferenciación, por lo que apenas se solucione este tema, se tendría el ajuste 

requerido.  

3. Se sugiere subir los planos de autocad en la ortofoto, para verificar que coinciden los puntos en la 

ortofoto que tienen. Es una guía importante para verificar la exactitud en planimetría. 

4. El ajuste requerido (14 placas) se puede demorar unos 2 o 3 días, más el proceso en oficina serían 2 

días más. 

5. Se indica que podría ser posible reducir el número de placas a al menos 1 por sector, teniendo en cuenta 

el alcance del proyecto, pero se requiere que estas materializaciones, se indica que se requieren unos 

puntos específicos. 

6. Se sugiere pedir al consultor que hizo la fotografía aérea, que les entregue el DEM y las curvas de nivel 

que se realizaron.  

7. El ingeniero Juan Alejandro, realizará reunión el día martes 18 de agosto de 2020, para la revisión de 

los ajustes de la georreferenciación.  

Componente hidráulico 

1. Se sugiere revisar los caudales máximos en la hora de máximo consumo en las tuberías que derivan 

hacia cada sector, los cuales deben ser coherentes con los caudales máximos horarios estimados en el 
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informe. En este momento los caudales están muy desfasados. Harry informa que dentro de las 

restricciones como empresa sobre los diámetros mínimos, se tiene que el mínimo son 3 pulgadas.  

2. El ministerio informa que para cualquier inquietud en este ajuste, se puede agendar mesa técnica con el 

fin de dejar el componente listo a más tardar la próxima semana. 
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ANEXO 

 

 
 

 


